

## NOTICIAS

[↑ VOLVER AL INICIO](#)
[SUSCRÍBASE A NUESTRO RSS](#)
[Últimas Noticias](#) [Ecto Erradicación del Trab...](#) [Viviendas afectadas por réplicas del terror](#)

### Cátedra magistral del Presidente superó las expectativas de los futuros economistas


**julio 12** 14:00  
2016

[Por Mariel Vélez](#)
[Imprimir](#)

Guayaquil (Guayas).- La clase magistral del Presidente Rafael Correa superó las expectativas de 800 estudiantes de varias universidades de Guayaquil, que este martes 12 de julio, se dieron cita en el auditorio principal de la Escuela Politécnica del Litoral (Espol).

Tras una hora de clase en la que abordó temas como modelos de desarrollo, macroeconomía, entre otros, el Mandatario procedió a responder varias preguntas y cuestionamientos de los estudiantes asistentes, quienes consultaron casos específicos de la realidad nacional, las políticas económicas adoptadas, etc.

Brian Bajaña, estudiante de Economía de la Espol, calificó la cátedra como "excelente", pues indicó que él tenía la parte teórica y las explicaciones que dio el Presidente Correa lo ayudaron a entender su aplicación en la realidad. "No se basó en historia, se basó en el presente, en lo que él está haciendo", apuntó Bajaña.

De igual manera, Michelle Troncoso, estudiante de Economía de la Universidad de Guayaquil, resaltó lo explicativa que fue la clase del Mandatario, por lo que sugirió que estos espacios deberían promoverse en otros centros de estudios.

"El transmitió todo lo que sabía en dos horas. Eso lo satisface a uno como estudiante", dijo la joven.

Este será el primer encuentro que mantendrá el Jefe de Estado con estudiantes de todo el país. L/El Ciudadano

**COMPARTIR:**


Etiquetas [cátedra magistral](#) [Cátedra Presidente](#) [charla de economía](#) [charla del presidente](#) [charla magistral](#)  
[Economía en bicicleta](#) [estudiantes de economía](#) [Presidente en Guayaquil](#)

#### ARCHIVO MULTIMEDIA

#### Discursos

Todos los discursos del Presidente Rafael Correa



#### VIDEO DEL DÍA



#### EL VALOR DE LA VERDAD

#### ÚLTIMAS NOTICIAS

#### MÁS ARTÍCULOS



### 14:47 Infocentros construidos por Ecuador Estratégico fueron traspasados a gobiernos locales de Morona Santiago

[Leer Completo](#)

- 14:22** En la ciudad del Tena se realizó un Festival Gastronómico Solidario [0 comentarios](#)
- 13:57** Bonos de acogida, alquiler y alimentación se entregaron a 224 familias en Quevedo [0 comentarios](#)
- 13:33** 3.394 niños y adolescentes son parte del proyecto Erradicación del Trabajo Infantil en El Oro [0 comentarios](#)
- 13:13** 310 incentivos de vivienda se entregaron para familias damnificadas en Portoviejo [0 comentarios](#)
- 12:56** Una muestra de diccionarios antiguos se exhibirán hasta el 29 de julio [0 comentarios](#)
- 12:33** En Manabí se potencia el deporte para personas con discapacidad [0 comentarios](#)
- 12:19** Viviendas afectadas por réplicas del terremoto son evaluadas en Esmeraldas [0 comentarios](#)
- 11:56** Presidente: "No vamos a permitir tanto abuso e inconsecuencia" [0 comentarios](#)
- 11:50** La belleza de las flores ecuatorianas cautiva